



Communiqué de l'Union départementale CGT de Paris

**Solidarité avec le peuple libanais !**

La catastrophe qui vient de frapper le peuple libanais et, plus particulièrement, la ville de Beyrouth s'ajoute à une crise économique et sociale sans précédent depuis l'indépendance du Liban.

Aux dizaines de morts et aux milliers de blessés, aux hôpitaux saturés, il faut ajouter 300.000 sans-abris dont beaucoup se trouvent dans le dénuement complet, au moment où le Liban est, comme d'autres pays, confronté à la pandémie de Covid-19.

L'Union départementale CGT de Paris apporte tout son soutien et toute sa solidarité au peuple libanais et aux habitant.e.s et travailleur.se.s de la ville de Beyrouth.

Elle mettra toute en œuvre pour que cette solidarité, sous toutes ses formes, se concrétise dans les délais les plus brefs et dans des conditions qui seront déterminées avec les organisations syndicales et humanitaires libanaises.

Paris, le 6 août 2020